

Gemeinde Todtenweis

Mitgliedsgemeinde der Verwaltungsgemeinschaft Aindling
Landkreis Aichach-Friedberg



Abfallentsorgung am Friedhof Todtenweis Mülltrennung bei Blumenkränzen, Blumengestecken und ähnlichen Gebinden

Liebe Grabpfleger,
Liebe Friedhofsbesucher,

in letzter Zeit müssen wir leider vermehrt feststellen, dass die Abfälle am Friedhof in Todtenweis nicht ordnungsgemäß getrennt werden. Gerade bei Blumenkränzen, Blumengestecken und ähnlichen Gebinden wurde regelmäßig das Grüngut zusammen mit Plastikblumen, Grablichtern, Zierbändern, Bindedrähten, Glaskugeln, Gesteckschwämmen oder Ähnlichem entsorgt. Dabei ist eine Entsorgung der Grünabfälle als Grüngut nur möglich, wenn diese frei von Plastik und anderem Müll sind.

Wird dies nicht beachtet, sind wir dazu gezwungen, sämtliche Grünabfälle mühsam per Hand von anderem Müll zu trennen. Die Kosten für diesen Mehraufwand würden langfristig dazu führen, dass die Grabnutzungsgebühren erhöht werden müssten.

Um dies zu vermeiden bitten wir darum, dass die Kränze und Gestecke nicht vollständig in den Tonnen für Grüngut entsorgt werden, sondern die nicht kompostierbaren Bestandteile vorher entfernt und mit dem privaten Restmüll zuhause entsorgt werden. Dies gilt im Übrigen auch für abgebrannte Grablichter.

Das Sortieren nach Grüngut und Plastikmüll stellt für jeden Einzelnen nur einen geringen Aufwand von wenigen Minuten dar. Für unsere Mitarbeiter bedeutet das Aussortieren der Grünabfälle per Hand jedoch einen hohen zeitlichen Mehraufwand.

Im Sinne unserer Gemeinschaft bitte ich darum, bei der Entsorgung des am Friedhof anfallenden Mülls eine ordnungsgemäße Mülltrennung zu beachten.

Für Ihre Unterstützung darf ich mich bedanken!

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Konrad Carl
1. Bürgermeister